

Fecha 10.12.2015	Sección Empresas y Negocios	Página 22
----------------------------	---------------------------------------	---------------------

**DICE GUSTAVO
ARBALLO**

“ICA deberá resolver sola sus problemas”

EL PRESIDENTE de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), Gustavo Arballo, aseguró que tiene un “gran respeto” por la trayectoria de ICA y sus más de 65 años, pero por sí misma tendrá que ver la forma de solucionar sus problemas de índole financiero.

“La empresa argumenta que se le debe dinero y que a su vez debe dinero, por eso tendrá que resolver en los dos canales. Como cámara, lo único que pedimos es que existan condiciones para que se les resuelvan sus temas, lo demás no nos consta”, comentó.

Con relación a las reuniones que ha tenido en los últimos días ICA con representantes de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT) para agilizar adeudos de trabajos realizados, el líder empresarial dijo que sí tiene conocimiento de éstas, in-

cluso que se han acercado a otras dependencias, pero no tiene acompañamiento de la CMIC.

“Somos respetuosos de lo que cada empresa tenga que hacer y negociar, como cualquier otra que haga una obra y tenga que hacerlo. El tema es lo que realmente le deba una dependencia (...) Puedo decir que me deben un cantidad, pero si ésta no está perfectamente regularizada, entonces no hay un monto que podamos contabilizar como adeudo real”, indicó.

De los efectos que tendría en el sector de la construcción el mal momento que vive ICA, pues tiene más de 200 empresas afiliadas como proveedores directos, dijo estar pendiente para actuar en consecuencia y reconoció que se han acercado con la cámara buscando intermediación para cobrar adeudos. *(Alejandro de la Rosa)*

